



## Bulletin

N° 2 | Janvier 2022

## L'éclsoir citoyen

Retrouvez toute l'actualité de nos candidats pour les législatives 2022. Nous vous proposons également d'autres activités, l'Association Anancy Uni a pour vocation de vous aider dans les démarches citoyennes et au développement de la relation humaine, en favorisant les échanges fraternels.

# URGENT!

Le gouvernement a décidé d'atténuer la hausse du prix des carburants, et ce, en relevant de 10% le barème permettant de calculer l'indemnité kilométrique. Cette disposition s'applique aux 2,5 millions de foyers fiscaux qui déclarent leurs frais professionnels pour leur montant réel et sont redevables de l'impôt sur le revenu. encore une fois, une certaine catégorie de population est privilégiée.

Les citoyens de seconde zone à priori pourront utiliser leur déambulateur et leur vélo pour aller travailler.

Il est vrai que les retraités, les contribuables qui ne paient pas d'impôts sur le revenu, n'utilisent pas leur véhicules et ne mettent pas de carburant. Il est possible qu'ils n'en mettent pas du fait de leur faibles revenus.

Encore une fois la tête de l'état fracture la société. Merci à notre gouvernement qui n'agit qu'en réaction avec des propositions portées par d'autres. Il inutile de donner un nouveau mandat à un chef d'orchestre qui n'a aucun sens des vrais valeurs citoyennes, qui font la grandeur de la France, pour mémoire «Liberté, Egalité, Fraternité», devise qui disparaît dans les méandre d'une Europe toujours plus inquisitrice.



### Daniel

Jeux Olympiques de Beijing 2022

«Personnellement je souhaite et je demande au gouvernement de revenir sur sa décision et de rejoindre la liste des pays qui appliquerons le boycott diplomatiques des JO d'hiver de Pékin pour condamner les violations des droits de l'homme et l'extermination du peuple Ouighours et Tibétain» (Daniel).

La France ne boycotte pas diplomatiquement les JO de Beijing, qu'est devenue la France, le soit disant pays des droits de l'homme. La France portée par une équipe dirigeants en deçà des valeurs qu'ils sont supposé défendre. La France est elle toujours dirigée par les Français ?

## Législatives 2022

De campagne électorale en campagne électorale, les mêmes thématiques reviennent. Cette litanie connue de tous, n'aborde que superficiellement la réalité quotidienne qui est la vôtre. Etre député est une responsabilité qui est aujourd'hui bafouée. je ne prendrai qu'un exemple celui de la présence de nos députés et de l'intérêt qui est le leur de porter haut sommet de l'état le pourquoi ils ont été élus. Dernier fait en date, lors du vote pour la validation du passe vaccinal. La majorité des députés étaient absents.

Je vous représenterai en étant présent dans les instances et les obligations qui sont celle du député.

## Le Député

Qu'est-ce qu'être député : un métier ? une fonction ? un mandat ?

Être député, ce n'est pas un métier : aucun diplôme particulier, ni aucun savoir-faire n'est exigé pour légiférer et contrôler l'action du Gouvernement.

Ce n'est pas non plus une fonction : un député est élu, pas nommé par une autorité extérieure.

Être député, c'est donc exercer un mandat. Comme l'indique l'article 3 de la Constitution, « La souveraineté nationale appartient au peuple qui l'exerce par ses représentants et par la voie du référendum. »

### Oujdi

Pouvoir d'achat, est la capacité d'un individu a acquérir un bien quel qu'il soit. Par contre cette action n'est possible s'il n'y a pas de déséquilibre dans la chaine des ressources et de l'indice des prix.

Pour ma part je tiens à porter une loi forte rétablissant l'ordre des choses.

Veiller à ce que ce pouvoir d'achat soit maintenu dans des seuils acceptables, permettant à chacun d'avoir une vie digne. Rétablir l'indice des prix à sa juste valeur, en imposant une limite dans la hausse des prix et des marges faites par certains. Par ce biais, une meilleure égalité devant les difficultés quotidiennes. Il faudra bien sûr apporter d'autres aménagements concernant les produits du quotidien qui impactent fortement le pouvoir d'achat comme les carburants, fioul, autoroutes.

Une refonte me parait nécessaire, une participation citoyenne dans ces choix.





## Bulletin

N° 2 | Janvier 2022

### Activités

Au programme ces prochains jours.

Accompagnement en préfecture d'une famille ayant demandé la nationalité française.

**Participation aux échanges interreligieux de la commune d'Annecy et environs.**

Toute initiative et idée peut nous être communiquée et nous vous aiderons à la réaliser.

### Nos thématiques

Chaque jour nous rapproche du moment, où il faudra mettre son bulletin dans l'urne. Pour cela nous vous proposons d'aborder à chacun de nos bulletins un thème sur lequel nous aurons notre positionnement clair.

- Pouvoir d'achat.
- Santé.
- Sécurité - Immigration.
- Education.
- Et d'autres thématiques comme le budget de l'Etat, l'engagement militaire, l'Europe... Vous trouverez au fil des bulletins notre programme et nos propositions.



**Nous avons notre site et nom de domaine : [www.annecy-uni.fr](http://www.annecy-uni.fr). Vous pouvez également nous suivre sur les réseaux sociaux.**

Le point ver(s)(t), Il se veut être le point de départ **vers** un avenir plus serein. Une destination que tout le monde connaît «le futur». Aller **vers** cet espace temps inconnu est stressant. Cet espace est inconnu certes, mais sur lequel nous pouvons agir dès maintenant, pour cela, il faut remettre le **vert** dans nos priorités. Pas de futur sans la prise en compte de notre environnement et sa sauvegarde soyons tous **verts** et responsables. Nous ne sommes pas tenus de vivre comme le **ver** sous terre...

Rédacteur : IM  
Tous droits réservés : Anancy Uni.

[contact@annecy-uni.fr](mailto:contact@annecy-uni.fr)

## L'éclosoir citoyen

Nous sommes heureux de vous faire part de notre site internet [www.annecy.fr](http://www.annecy.fr) il est disponible et accessible à tous. N'hésitez pas à le visiter et nous faire part de vos remarques, qui nous en sommes sûrs seront pertinentes et nous aiderons à nous améliorer. Vous pouvez également nous suivre sur Whatapps, instagram, Twitter, Youtube, Facebook.

### On se retrouve :

Dimanche 6 février 2022, 12 rue Auguste Renoir à Cran Gevrier. à partir de 14 h jusqu'à 17h30, notre rencontre bi mensuelle. Salle de la cantine scolaire.

Programme :

Travail de rédaction sur le thème de la Santé

Point de situation législatives

Répartition des tâches de l'équipe

Point chaud : atelier dessin et modelage pour les enfants.

### Actualité : vos réactions

Julien K., nous permet de diffuser sa réaction au sujet du passe vaccinal.  
*«Alors que la polémique grandit, que les positions du gouvernement se durcissent et les propos présidentiels, et bien mon sentiment reste le même. Je ne me ferai pas vacciner « quoi qu'il en coûte ». Que nous injecte-t-on ? quels effets sur le long terme. Toutes ces questions qui restent sans réponses. De plus le gouvernement n'agit pas pour connaître la vérité de l'origine de ce virus. La chine ? ailleurs, erreur expérimentale ou volonté affirmée de mettre en circulation un virus à grande échelle. Pour ma part je suis né sans vaccin, nos ancêtres ont vécu dans d'autres conditions et certainement plus naturelles. A mon avis, chacun doit respect l'autre. Toutes les actions de discriminations vaccinales n'ont qu'un effet, celui de générer de la violence. Il ne faut pas tomber dans ce piège. soyez-vous même, comme je le suis.»*

### Vous nous rejoignez :

Notre association n'a d'existence que par votre participation aux activités que nous proposons.

Comme toute association, les adhérents sont le sang et l'air dont a besoin un corps pour vivre.

L'adhésion pour l'année 2022, est à 10€



## Le Point Ver(s)(t) !!!



SUIVEZ-NOUS SUR LES RÉSEAUX

